

11.12.2000 - 12:37 Uhr

Assurance maladie: Le mariage entre le Groupe Mutuel et Avenir porte ses fruits

Martigny (ots) -

Les caisses maladie Avenir et Mutualité ont rejoint le Groupe Mutuel en avril 1997. Trois ans plus tard, le bilan de ce partenariat est réjouissant. Les deux caisses fribourgeoises connaissent un heureux développement. Et, l'immeuble rénové de l'Avenir à Villars-sur-Glâne est devenu l'un des principaux centres de compétences du Groupe Mutuel.

"La mise en commun du savoir-faire et des moyens commerciaux, administratifs et informatiques permettra de dégager des synergies profitables pour le développement des deux sociétés", soulignaient, il y a trois ans, les caisses maladie Avenir et Mutualité qui rejoignaient le Groupe Mutuel. Aujourd'hui les résultats sont là: les caisses ont redressé la barre. Leurs effectifs sur l'ensemble de la Suisse ont progressé de plus de 17% depuis 1998. Et leur situation financière est bonne. "Le partenariat avec le Groupe Mutuel appliqué avec rigueur est une réussite. Avenir et Mutualité s'en félicitent. Elles ont recouvré leur vitalité et progressent sur le terrain de développement du Groupe", s'est réjoui Charles Pilloud, président des Conseils de fondation d'Avenir et Mutualité lors de la cérémonie d'inauguration des locaux rénovés de l'immeuble administratif de Villars-sur-Glâne.

Le Groupe Mutuel a connu une expansion peu commune au cours des trois dernières années, gagnant près de 100.000 nouveaux assurés pour atteindre le seuil des 450.000 clients en Suisse au début de l'année prochaine. Les deux caisses de Fribourg progressent dans le sillage de ce succès.

Pour faire face à ce développement et au déploiement des activités du Groupe, un réaménagement du site de Villars-sur-Glâne a été nécessaire. Ce centre administratif regroupe désormais, plusieurs services de l'entreprise: prestations, sociétariat, vente, secteurs des entreprises et du contentieux. Cela se traduit par une augmentation sensible des emplois. Le nombre de collaborateurs uvrant à Villars-sur-Glâne a passé de 85 au moment de l'entrée en vigueur du partenariat à 140 aujourd'hui.

L'impact sur l'économie fribourgeoise n'est pas négligeable d'autant que le Groupe Mutuel est le seul assureur maladie à avoir renforcé sa présence, au travers d'un centre administratif de cette importance, dans le canton. La situation privilégiée de Fribourg, à la frontière des langues, explique cette implantation qui marque également l'attachement des dirigeants du Groupe Mutuel pour une région avec laquelle ils ont toujours entretenu d'étroits rapports. "L'excellente collaboration avec les autorités fribourgeoises a d'ailleurs contribué au développement de notre entreprise dans le canton", souligne Monsieur Pierre-Marcel Revaz, directeur général du Groupe Mutuel.

Contact:

Groupe Mutuel, Jean-Michel Bonvin, Chargé de communication, 5, rue du Nord, 1920 Martigny, tél. +41 27 720 32 17 ou natel +41 79 434 79 11, fax +41 27 720 38 93, e-mail: jmbonvin@groupemutuel.ch, Internet: www.groupemutuel.ch.
[010]

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000969/100002365 abgerufen werden.